



Weihnachts-Rap von Tamm im Internet

Tamm – „Herrn Hömseders musikalische Klasse“ produzierte ihren eigenen Musikclip: Zusammen mit dem Filmemacher Jost und dem Studiomusiker Thomas Zippel produzierten Klassenlehrer Peter Hömseder

und seine dritte Klasse aus der Tammer Gustav-Sieber Schule ihren eigenen Rap. Passend zur Jahreszeit nahmen sie einen Weihnachts-Rap auf. Gedreht wurde auf dem Ludwigsburger Weihnachtsmarkt, gerapt, ge-

sungen und getanzt in der Schule. Den Musikclip können sich Interessierte im Internetportal von „youtube“ anschauen. Einzugelassen ist einfach der Satz „Weihnachtsrap von Tamm“.

Bild: Privat